

Médicos ejemplares

Señor Director:

En el cuerpo Sábado de "El Mercurio" del 8 de marzo, en el reportaje sobre el Dr. Sánchez, fallecido por covid-19, se menciona a mi hijo, Jorge Villalobos Zúñiga, médico broncopulmonar del Hospital Sótero del Río.

Al igual que el Dr. Sánchez y otros médicos de ese hospital, mi hijo contrajo covid-19 mientras atendía a pacientes infectados. A fines de agosto de 2020, con 62 años, debido a su estado crítico, fue internado en el Hospital Clínico de la Universidad Católica, donde permaneció en coma e intubado hasta el 7 de noviembre. Posteriormente, fue derivado a la ACHS y dado de alta el 12 de febrero de 2021.

Las consecuencias del covid-19 han sido devastadoras: fibrosis pulmonar, insuficiencia respiratoria, dependencia de oxígeno, depresión y estrés postraumático. Actualmente, se encuentra con licencia médica y sin posibilidad de ejercer su profesión. Además, está a la espera de la resolución de los organismos pertinentes para acceder a una pensión de invalidez.

JORGE VILLALOBOS OCHOA